



#### 【2023年 あけましておめでとうございます】

皆様月末になってしまいました、あけましておめでとうございます。新たな年を迎えて心機一転我々も皆様のお役に立てるよう頑張ってお参りたいと思います。政治的にはいろいろな国の増税方針が示されていますね。それに対していろいろな反応や反発、議論が生まれていますが、必要な説明をきちんと国民に向けて行っていただき、明るい未来へ舵取りしながら引っ張って行ってほしいと思います。核家族化が進みすぎているのでしょうか？人と人とのコミュニケーションが明らかに少なくなっている昨今、SNS やインターネットの中でのつながりが強くなりすぎたため、「きちんと説明をする」という当たり前の政治ができなくなっているようにも見えます。民主主義の根幹である「国民の声が届く政治」を今一度思い出していただき、また国民も「政治に興味を持つ」ことを意識して、明るい日本になってほしいと思います。5月にはコロナもインフルエンザ並みの5類へと変わります。賛否ありますが上手に付き合っていくしかないのも事実です。我々もお客様に丁寧な説明と真摯な態度で誇りを持って配達運輸に携わり、明るい日本へ向かう原動力の一助になればと考えております。



今年もよろしく  
お願いいたします。

今日も頑張ってお届けします！



明日も頑張ってお届けします！

#### 歴史が見える丘公園



Photo by Akira Adachi

#### 瀬戸内フォトグラファー 足立輝の 瀬戸内海探訪

呉市の南の海上に位置する大崎下島は、古来より瀬戸内海を横断するための風待ち、汐待の港町として栄えました。西には朝鮮通信使をもてなした蘭島間のある島、上蒲刈島があり、島伝いに、京都方面、いわゆるミヤコへ向かって船は行き来したのです。輸送のかなめとして利用されていた様々な船は、複雑な潮の動きをする瀬戸内海の島しょ部を村上水軍、九鬼水軍へと通行料を支払うことで案内してもらいながら航行しました。この大崎下島には一峰寺山という山がありますが、御手洗から少しがんばって上った山の中腹に「歴史が見える丘公園」があります。展望台まではバイクや自転車・車でも上がることができるため人気の展望スポットです。ここからの眺めは連なる瀬戸内の多島美とともに、いろいろな橋も綺麗に見えるため、様々な映画やフォトセッションとして多数使われています。

不用品処分！無料見積りします！ → → →

メッセンジャー広島

検索